



オリーブだより

平成28年 9月号

vol.14



(左)浴衣は民生委員の方に着付けて頂きました



夏祭りが昨年続き大盛況
今年一番熱い夏!



(右)出店は応援に駆け付けて頂いた仁花のスタッフが担当

幻のオリーブバンド結成!

灼熱の生ライブ!



ターポー



ハモニカ&ギター

ダイ&タッキー



マラカス

ヒッキー



ウソー

すず

HIROSHI

職員とご入居者6人で結成した幻のグループ「オリーブバンド」が、夏祭り限定で生ライブを

披露♪「上を向いて歩こう」など、名曲の数々で、夏祭りを盛り上げてくれました。

8月21日(日)に「第二回夏祭り」を開催しました。昨年好評だった地域の方によるひよっとこ踊りや焼き鳥、たこ焼きなどが並ぶ出店が、

今年も大盛況でした! 職員の出し物や抽選会など、楽しい催し物が目白押し! 皆の笑い声が絶えない夏祭りとなりました。

(右)職員の出し物「おきこーラン節」では、「ご入居者のどっこいしょ!」の掛け声が響き渡る



今月のピックアップ

回想法



回想法とは、過去の懐かしい思い出を語り合ったりすることで、脳が刺激され精神状態を安定させる効果が期待できる心理療法です。長く続けることで、認知機能が改善すると言われています。オリーブでは週2回、訪問看護「百合の会」の看護師が実施しています。

8月のお誕生者紹介



山下 増美様
昭和7年8月14日
84歳



裏の畑では、現在さつま芋や大葉、ブルーベリーが育っている



指定就労継続支援A型事業所

【仁花~kimika~】

仁風会で4月から新しい事務所「kimika」を開設しました。障害者の方に生産活動等の機会、就労に必要な訓練・支援等を行っています。

Q. どんな活動をしているの?

「リラクゼーションサロンを始め、病院内売店や洗車、施設の清掃と幅広く活躍の場を設けています。」



10月の予定

- ★運動会…10/22
- ★理美容…10/17
- ★運営推進会議…10/18
- ★訪問診療(内科)
…10/12、10/26
- ★訪問診療(精神)
…10/4、10/18

編集後記

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、朝夕日毎に涼しくなりましたね。オリーブでは9月に、第一回目の家族懇親会を開催致しています。日頃不安に思われていることなど、ご家族と職員間やご家族同士の交流の場になればと思っております。